
Электромонтажным работам 
—  широкий фронт

ТРУДИТЬСЯ В СООТВЕТСТВИЙ 
С СОВМЕЩЕННЫМ ГРАФИКОМителей

элго-Бал-j И. ВОЙНШТОН, прораб
пути по-1 монтажного управления
из Коми; ПЛЯ ОБЕСПЕЧЕ Н И Я 

концерт; Д своевременного откры- 
ля «Эж-кця навигации 1964 года по 
лков Но«0лго-Балтийскому водно- 
и гиДР0-Ку пути коллективу второ

г о  Ленинградского монтаж- 
чно бла-ЦГо управления треста 
хорошийгевзапэлектромонтаж необ- 
ькина. водимо в чрезвычайно сжа- 

Н е  сроки выполнить боль- 
Коп объем электромонтаж-

Ш н  работ.
■  Так, например, на шлю- 

я рабо-*3!Х 3’ 4’ 5’ 6 необходимо 
ву и п® |(Ш10ЖИТЬ более 100 кило- 
! С 196О'̂ 0РОВ силовых и контроль- 
д многЯнВ кабелей, смонтировать
астерЛоюло 1000 светоточек,

эишлось'кановить и скоммутиро-
' та ким! ®а:ь около 800 еДиниЦ Раз’ 
'илстооаданого электрооборудова- 

ртпгД ди. Изготовить и устано
ви зш * 1!- большое количество 
'ГО опьгметаллоконструкций и га-

1 полбе!»1 х ТРУ6- 
Фа рбев» 1 6PHra^  приступи- 
к л ш м к монтажУ электрообо- 

'тствен! |*ования только на шлюзе 
*№3, который в настоящее 

следу® ВРМЯ имеет наибольшую
>ит пЛ строительную готовность, 

мастей Однако и здесь здание 
рабо*ы|управления нижней головы

) кой*! за еще не готово и эт0 
а п в не 1,3ет возможности орга- 

Фывагс шэвать весь комплекс 
вает ^электромонтажных работ 

ед ем  1,0ШЛЮЗУ- Электромонтаж- 
н про-!iwm надеются, что руко- 

ие m Jв д ал и  и кол л е к т и в 
^стройуправления № 418

дел^обгепечит полностью сдачу 
ер;]3бе|здший управления нижней

№воль1Г0ЮВЫ шлюза N° 3 под 
Цэлектромонтаж не позднее

няоя-Р* января будущего года, 

брига- шлюзах № 4, 5 и 6 
СрезЯ#онт электромонтажных 
выпЛработ отсутствует также 

эторьшш'за неподготовленности 
■ад ]РДаний управления. Но на- 

декаб-Р™ коллективом сейчас 
рэводится большая под- 

'Яготовительная работа. Сов- 

[астепмиестн0 с Дирекцией строи- 
фетен-гельства Волго-Балтийского 

1ушатьГДН0Г0 ПУТИ произведена 
и гЖф°веРка наличия электро- 

ок ом 1 б°РУА°вания и материалов, 
необходимы будут

второго Ленинградсного 
Севзапэлентромонташа
при монтаже. Проверка по
казала, что на складе не 
достает некоторой части 
оборудования и материалов. 
И это надо восполнить.

Используя , отдел ь н ы е  
строительные эле м е н т ы  
шлюза 2 в качестве макета, 
мы производим в мастерских 
нашего управления заготов
ку узлов электроконструк
ций и кабельных трасс, а 
также трубных коммуни
каций для шлюзов № 4, 
5, 6.

Огромная практическая 
помощь оказана нам Ди
рекцией строитель с т в а, 
Гидропроектом и Управле
нием Волгобалтстроя: при
нято ими решение о лик
видации кабельных каналов 
между верхней и нижней 
головами 4, 5 и 6 шлюзов 
и изменена технология со 
оружения шестого яруса 
камеры шлюза. Все это 
ускорит прокладку кабелей 
и даст возможность инду
стриальной заготовки ка
бельных конструкций бло
ками.

Для выполнения большо
го объема электромонтаж
ных работ по шлюзам 3, 4, 
5, 6 потребуется время. 
Значит откладывать эти ра
боты ни в коем случае 
нельзя. Кроме того, необ
ходим достаточный запас 
времени для наладки и 
оживления схем управле
ния электрооборудованием. 
Со всеми этими работами 
необходимо справиться до 
открытия навигации. Значит 
не следует упускать ни 
одного дня. Необходимо 
принимать все меры к то
му, чтобы как можно рань
ше открыть нам широкий 
фронт работ на третьем, 
четвертом, пятом и шестом 
шлюзах и выполнить все 
работы в соответствии с 
совмещенным графиком. 
Коллектив Севзапэлектро- 
монтажа просит строителей 
предоставить нам широкий 
фронт работ.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ'.
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Строители, ответим на решения 
Пленума ЦК КПСС трудовыми успехами/

Г одовой— досрочно
Коллектив гидромеханизаторов специализиро

ванного управления № 478 20 декабря рапорто
вал о досрочном выполнении годового плана. На 
счету гидромеханизаторов на эту дату—8,5 мил
лиона кубометров вынутого грунта.

В текущем месяце гидромеханизаторы сдали 
участок подготовленного водораздельного канала 
в 4,5 километра: это в районе Анненского Моста, 
Пахомово и Волокова Моста. Сейчас морозы ста
вят гидромеханизаторов в затруднительное поло
жение, осложняют их работу, но коллектив не 
сдается перед этой трудностью, настойчиво про
должает бороться за решение задач, поставлен
ных перед гидромеханизаторами на предпусковой 

период.
8. Андреев,

начальник производственного отдела СУ-478.

О н и  п ри н ят ы  в п а р т и ю
Партийная организация 

стройки пополняется за счет 
передовиков производства. 
Недавно кандидатами в чле
ны партии приняты прораб 
шестого шлюза А. Гадзала, 
бригадир б е т о н щ и к о в  
СУ-420 М. Никитин, брига

дир комплексной бригады 
СУ-420 В. Туршин, электро
механик В. Шевцов. В чле
ны КПСС приняты рабо
чий-жестянщик И. Ханьков 
и бульдозерист мехколон- 
ны № 38 В. Васильев.

А. Тимофеева.

• Изучаем 
материалы 

Пленума
В партийной организации 

жилищно - коммунального 
отдела Волгобалтстроя о р 
ганизовано изучение мате
риалов декабрьского Пле
нума ЦК КПСС. С работ
никами бухгалтерии еже
дневно проводятся читки 
доклада и заключительного 
слова тов. Н. С. Хрущева, 
Постановления Пленума. В 
понедельник и среду читки 
проводятся среди рабочих 
бани и прачечной, а также 
среди работников дошколь
ных учреждений.

К проведению громких 
читок привлечены комму
нисты Д. К. Штро, Г. В. 
Маркова, К. И. Максин и 
другие.

Ф. Кемежук,
секретарь партийной 

организации Ж КО.

Коллентив строителей должен работать
Недопустимо медленными 

темпами идет сейчас уклад
ка бетона, сказал в докла-

На днях на расширенном 
заседании президиума объ

единенного постройкома 

обсуждался вопрос об ито

гах социалистического с о 

ревнования подразделений 

Волгобалтстроя за ноябрь.
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С докладом по этому во
просу выступил заместитель 
начальника строительства 
Л. К. Шевченко. Он рас
сказал о результатах труда 
строителей за истекший ме
сяц, о ходе работ в теку
щем месяце и поставил 
очередные задачи.

Лучшие показатели за 
ноябрь по выполнению пла
на в деньгах, объемах, по 
производительности труда 
и экономии средств имеет 
коллектив СУ-420. Этому 
стройуправлению и присуж
дено переходящее Красное 
знамя.

Из промышленных пред
приятий первенство в с о 
ревновании принадлежит 
конторе энергоснабжения и 
связи. Этому коллективу 
присуждено также Красное 
знамя.

Хороших результатов до
бились гидромеханизаторы 
СУ-478. Этот коллектив на
гражден Почетной грамо
той.

Присутствующие на по- 
стройкоме вели очень 
серьезный разговор о не
удовлетворительном ходе

де Л. К. Шевченко, очень 
плохо и с кирпичной клад
кой, медленно ведутся ра
боты по обратным засыпкам.

Каждый руководитель, 
выступая сегодня здесь, 
сказал секретарь парткома 
В. И. Логинов, пытается 
выискивать причины, оправ
дывающие плохую работу. 
Надо добиться, чтобы мень
ше было этих причин, а
срывов в работе не должно
быть.

Обстановка с ходом
строительства тяжелая, ска
зал начальник, строительст
ва А. С. Хмельницкий.Мно
го говорим о строительстве 
башен, а дел мало. Серьез
ный счет следует предъя
вить комбинату производст
венных предприятий, тов. 
Родину, который не хочет 
по-хозяйски разобраться и 
организовать работу завода 
плит-оболочек, завод не
дает достаточного количе
ства продукции. К зиме не 
подготовлен: выбиты двери, 
всюду разведена грязь, 
подъездов нет, камеры не
оборудованы. Мириться с
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Бригадир комсомольско-молодежной
Вячеслав Туршин продолжи

тельное время возглавлял одну 
из комсомольско - молодежных 
комплексных бригад строитель
ного управления 420. Члены 
этой бригады были активными 
участниками в подготовке вто
рого шлюза в постоянную экс
плуатацию, а затем трудились 
на строительстве шестого шлю- 
за,этого же стройуправления.По
казатели труда бригады всегда 
хорошие. И надо сказать, что в 
этом немалая заслуга бригадира.

Сейчас бригада направлена на 
трудный участок: она обеспечи
вает загрузку инертных в бун
кер подогрева Пахомовского бе
тонного завода.

На днях В. Туршин принят 
кандидатом в члены КПСС.

НА  СН И М К Е: В. Туршин.

Фото М. Кобиевой.

К читателям газеты 
„Строитель Волго-Балта“
всего 10 дней остается до конца теку

щего года. Редакция газетЫ «Строитель 
Ьолго-Балта» обращается к Вам, дорогой 
читателЬ, с просЬбой вЬюказатЬ свое мне
ние о многотираЖной газете: какие недос
татки Bbi находите в ней, что понравилось 
на страницах газетЬя, чтобЫ вЫ хотели ви- 
детЬ нового в многотираЖке, внесите пред
ложения для улучшения ее.

Одновременно с этим, редакция просит 
Вас найисатЬ в газету о том, чем знамена
телен бЫл для Вас и для вашего коллекти
ва уходящий 1963 год, каких трудовЫх успе
хов удалосЬ достичЬ вашей бригаде, какие 
произошли ваЖнЫе собЬппия в вашей Жизни 
и в Жизни коллектива, бригадЫ, сменЫ, зве-* 
на.

Ш ышШШ
КОНТРОЛЕМ Тревожный сигнал!

Почему замывают новый канал?
В Анненском прорабст

ве на участке рейда лес
промхоза работает зем
снаряд № 313 и рядом с 
ним идет снаряд № 302. 
Сбрасывают пульпу они 
на правый и левый бе
рег старого канала. А 
здесь же рядом прорыт 
и новый канал.

Берега и сбросы насы
щены грунтом и пульпа 
идет в новый канал. 
Прежде чем открыть на
вигацию весной 1964 го
да, на этом участке' по

требуется ставить на 
продолжительное время 
землечерпалки.

Знают о таком ненор
мальном положении ща 
этом участке старший 
прораб Анненского про
рабства В. П. Голобо- 
родько и члены группы 
содействия партгоскон- 
тролю СУ-478, но мер 
не принимают. Есть же 
возможность построить 
сбросы в другие отда
ленные места, но ничего 
не предпринимается, кро

ме тяжелых вздохов 
прораба. Видимо, он 
успокаивается тем, что 
пульпы - грунта выше 
горизонта воды пока не 
видно, так как ее при
крывает лед.

Вполне понятно, что с 
таким положением ми
риться нельзя. Меры 
должны быть приняты 
незамедлительно.

А. Костяников,
член поста содействия 

партгосконтролю Анненско
го прорабства.

Снабжение материалами

Редакция просит так- 
Же рассказать о ваших 
планах на 1964 год, ка
кие обязательства Bbi 
приняли на шестой год 
семилетки.

Ждем ваших писем и 
поЖеланий, они будут 
напечатаны в нашей га
зете.

Партийное собрание
В укрупненной авто

базе проведено партий
ное собрание, на кото
ром обсужден вопрос о 
повышении коэффициен
та использования авто
парка в зимнее время. С 
докладом выступил на
чальник автобазы тов. 
Силин. Коммунисты ак
тивно обсудили вопрос и 
приняли решение, на
правленное на улучше
ние работы автопарка.

А . Алексеев.

До начала навигации 
1964 года, а значит и пус
ка судов по всей трассе 
канала остались считанные 
месяцы. За этот короткий 
период строителям пред
стоит много потрудиться, 
чтобы выполнять ежеднев
но графики по всем видам 
работ.

Выполнение графиков во 
многом зависит от постав
ки на объекты оборудова
ния и материалов для гид
ромонтажа и электромонта
жа, а также и других строй
материалов. Но у нас с до
ставкой их дело обстоит 
плохо.

У Дирекции строитель
ства нет крана для погруз
ки оборудования. Прихо
дится со строительных 
управлений за 20 километ
ров направлять кран и ра
бочих для погрузки, сни
мать их с производства. 
Очень часто получается 
так, что привезешь рабо
чих, а крана нет, или на
оборот.

Еще хуже поставлено де
ло на лесозаводе. С утра 
здесь собирается 5— 6 ле
совозов. Каждому предста
вителю, который направлен 
за пиломатериалами, строго 
наказано: „без досок не
приезжать". Кроме того, 
на каждом требовании есть 
приписка ответственных ра
ботников Управления Вол- 
го-Балта: „в первую оче
редь".

должно быть бесперебойным
И вот начальник завода 

тов. Криц всех прибывших 
за материалами подводит к 
небольшому штабелю до
сок, которых хватит только 
на два лесовоза.

Непонятно, почему кол
лективу лесозавода до сих 
пор не предъявлена требо
вательность, чтобы завод 
обеспечивал потребность 
стройки пиломатериалами? 
Может быть работники за
вода успокоились тем, что 
план выполнен за 1963 год? 
Но надо сказать, что и план- 
то был небольшой, не от
вечающий интересам строй
ки.

Кроме того, и здесь, на 
лесозаводе, можно бы со 
здать бригаду, которая бы

производила погрузку лесо
материалов. Тогда не надо 
было бы со всех строй
управлений возить рабочих 
для погрузки.

Полное неблагополучие с 
выпуском продукции и на 
заводе плит-оболочек. Здесь 
тоже с утра начинается 
„соревнование": кто рань
ше приедет, тот что-либо и 
получит. Машины подошли 
уже для погрузки, а про
дукция еще в 'камере. Да 
здесь еще этот злосчастный 
тельфер ежечасно ломает
ся и машины со всех под
разделений стоят в ожида
нии плит и других нужных 
материалов.

Недостаток плит и, о со 
бенно оконных блоков,

Из зала суда

Когда шофер пьян за рулем
Угланов Анатолий Дмитрие

вич, работая шофером третьей 
автоколонны Волгобалтстроя, 13 
декабря самовольно, без путев

ки, вывел машину из гаража и 

использовал ее в личных целях. 

Управляя машиной в нетрезвом 

состоянии, он сбил идущего по 

дороге в с. Девятины Н. И. Ха- 

рина, который вскоре умер от 

полученной травмы.

За указанные действия Угла

нов привлечен к уголовной от

ветственности и осужден народ

ным судом к 4 годам лишения

свободы с лишением водитель
ских прав сроком на два года.

В. Остапенко,
народный судья Вытегорского 

народного суда.

очень сдерживает строи
тельство башен управления.

На третьем шлюзе кир
пичную кладку держит то, 
что не подвезены плиты 
перекрытия. И не обидно 
было, если бы они на
ходились далеко... Плиты 
лежат в 500 метрах от 
шлюза и с 4 декабря авто
база не может выделить 
для СУ-418 машины с пло
щадкой, на которой можно 
было бы подвезти нужный 
материал. Руководители ав
тобазы успокаивают только 
обещаниями.

При такой постановке де
ла нельзя добиться, чтобы 
снабжение всеми стройма
териалами было беспере
бойным.

Управлению Волгобалтст
роя следует о б р а т и т ь  
серьезное внимание на этот 
вопрос. Дальше терпеть 
этих недостатков невоз
можно.

К. Тилькутаева,
начальник снабжения СУ-418.

Принимается подписка на газету 
, , (Строитель сВолго-Валта“ 

на 19Gi год
Подписка принимается в от делениях связи, поч

тальонами, общественными распространителями и 
районным отделением „Сою зпечат и".

Стоимость подписни  —  52 нопейни на шесть м е
сяцев, на один м есяц  —  9 нопеен.

Отстают по еда 
металлолома

Наряду с выполш 
большого объема с 
тельно-монтажных pal 
этот предпусковой и 
большинство подразде, 
Волго-Балта успешно 
вилось с годовым п, 
по сдаче металлолом; 
только два предприя 
комбинат производстве] 
предприятий и управл! 
механизации имеют за] 
женность по сдаче м 
лолома: на 20 декабря i 
бинат производствен! 
предприятий не сдал 
годового плана 20 той 
управление механизащ; 
21 тонну лома черных 
таллов.

Руководители этих яр 
приятий не выполняю!у< 
заний руководства %  
ления строительства ицк 
ложений уполномочен; 
Росглаввтормета, срыв 
план по сдаче металлол|

Товарищи руководит- 
Никольский и Родин,а т 
же коллективы управлм 
механизации и комби» 
производственных щ 
приятий, примите же «е~ 
к тому, чтобы ликвидг 
вать задолженность и|
1 января 1964 года с* 
нужное количество ме| 
лолома. Этого ждет от 
весь коллектив строите;

Н. ТиХОНШ 
уполномоченный Росглаввто

мет.

— 0-

Комсомольцы забы: 
свою обязанность

В августе из 48 чля 
ВЛКСМ первой автокож* 
ны уплатили членские вз| 
сы только 7 человек. Av 
сентябрь, октябрь и нояи 
отчета об уплате взносо! 
этой комсомольской о| 
низации не поступило. f| 
бывший секретарь коме 
мольской организации № 
Грибов, ни вновь избцт 
ный тов. Аханов этим >■ 
взволнованы.

Еще хуже обстоит дел| 
уплатой членских взнося 
третьей автоколонне, сек| 
тарь тов. Русанов. Эта щ 
ганизация перед комитев 
не отчитывалась уже по», 
полгода.

Далеко не все благо! 
лучно обстоит дело» 
взносами у комсомол» 
второй автоколонны, се! 
тарь тов. Маренко.

. ■
Товарищи комсомол^ 

разве можно забывать Ц 
обязанности, которая вс 
лагается на каждого чле 
ком с о м о л а  Уставе 
ВЛКСМ? Это позорит зг; 
ние комсомольца. И уГ - 
вительно, почему у секр* 
тарей комсомольских оря 
низаций полное спокойс 
вие в этом вопросе.

А. Андреева. ,

зав. учетом комитета BJIKCNi1
Волгобалтстроя. ,
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